

Museumsgalerie Wasseralfingen im Bürgerhaus Stefansplatz 5, 73433 Aalen-Wasseralfingen

17. Oktober 2020 bis 10. Januar 2021

Samstag, Sonntag sowie am 6. Januar 2021 von 14 bis 18 Uhr

Sonderführungen sind nach Vereinbarung jederzeit möglich (Kontakt: Telefon 07361 9791-0 oder E-Mail rathaus.wasseralfingen@aalen.de).

www.aalen-wasseralfingen.de











Helmut Schuster "Venezianische Wand" 2005

Die Vollblutmaler Helmut Schuster und Hannes Münz sind 1939 in Wasseralfingen und 1940 in Aalen geboren. In beiden hat Sieger Köder als Kunsterzieher am Schubart-Gymnasium die Begeisterung für die Kunst geweckt.

Nach dem Abitur und dem Studium an der Akademie der Bildenden Künste in Stuttgart und bei Hannes Münz noch in Aix-en-Provence entwickelten sie sich zu profilierten Künstlern, die weit über Württemberg hinaus bekannt wurden. Zahlreiche Werke belegen das vielfältige und vor allem eigenständige Schaffen befreundeter Künstlerkollegen, die bis zu ihrem Tod mit der Ostalb eng verbunden waren.



Hannes Münz "Interieur mit Paar II" 1995

Helmut Schuster starb 2010 in Aalen, wie 2018 auch Hannes Münz

Diese Ausstellung will nicht nur das beeindruckende Oeuvre von zwei Malern in Erinnerung rufen, sondern auch von dem erzählen, was zwei Künstlerleben prägte und Ausdruck in ihrer Kunst fand